



会長 山田 正  
 幹事 武川 毅  
 会報 村上 武彦 高田 次雄  
 森田 峯 男  
 例会場 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327  
 例会日 毎週木曜日 12:30~13:30  
 事務所 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327

## 第2726回例会 2020. 1. 30 No.28

### 本日の出席率

・本日の出席率 72.55%

### ニコニコボックス

- ・山田正会長 2019年10月に行われた第14回居合道全国大会で、小野寺伸浩副会長のお嬢様が、第12回、第13回大会に続いて3連覇を達成されました。誠にめでたうございます。本日の千葉正宏会員のスピーチにご期待申し上げます。
- ・千葉正宏会員 今日のスピーチ、よろしくお願いたします。
- ・布施孝之会員 千葉正宏会員のスピーチに期待して。
- ・村上武彦会員 本日のスピーチご苦労さんです。
- ・飯塚仁哉会員 千葉正宏会員のスピーチ、楽しみにしています。
- ・佐藤幸一会員 千葉正宏会員のスピーチにご期待いたします。
- ・江川元徳会員 世界中新型肺炎でにぎやか、流行中ですが、WHOの高官はたいしたことない、緊急事態でない、ほんとう？ 四つのテスト第一
- ・八谷郁夫会員 千葉正宏会員のスピーチ楽しみです。
- ・阿部泰彦会員 千葉正宏会員のスピーチご苦労様。公益社団法人とめ青年会議所の新年例会で、千葉隼人理事長（千葉吉男会員の長男）のレベルの高い含蓄のある名演説、理事長方針を聴かせていただきました。
- ・菅野幸一郎会員 千葉正宏会員のスピーチにご期待します。
- ・菅原文之会員 千葉正宏会員のスピーチを楽しみに。2月1日(土)気仙沼RC60周年記念式典に参考の為行って来ます。
- ・佐藤静市会員 千葉正宏会員のユニークなスピーチを歓迎します。

- ・武川毅幹事以下、本日のスピーチに期待して  
 佐々木崇会員 佐藤敬喜会員 千葉吉男会員  
 遠藤光則会員 猪股育夫会員 佐々木源悦会員  
 岩淵正彦会員 熊谷敏明会員 高橋利光会員  
 布施孝尚会員 富士原裕子会員 岩淵栄市会員  
 杉田広仁会員 佐藤早智子会員 及川富男会員  
 伊藤幸子会員 志賀昭洋会員  
 以上、ありがとうございました。

### 会長要件 山田正会長

先週の新年移動例会では、我がクラブのレジェンド布施孝之会員のカラオケ、菅原慶一会員、及川昭宏会員による生演奏や阿部靖公会員のまぐろ解体、販売などで盛り上げて頂きました。皆様のご協力ありがとうございました。

先日、他団体の方から「ロータリーって、どんな活動や？」と素の質問がありました。私なりに「職業を通じ信頼のおける仲間達との健全な会員事業の基に成り立つ職業奉仕活動です。」と述べました。その方は「うちは仕事に関係なく、純粋に寄付活動だ。」と豪語されておりました。

他団体の方は、はじめから壁を持っていた様であり、やはり、ロータリー活動への理解度を深める為には、言葉ではなく活動体験を通じて感動や達成感、ボランティア先からの感謝など肌で直感することが大切な事かと感じました。

鈴木賢ガバナーは、ガバナー月信1月号のガバナーズコラムで「ロータリーのロータリーたる所以は、職業奉仕を通じた活動にあり、事業は互いに必要とされる所に成り立ち、故に人間的倫理性が求められる崇高な事業でなければならず、また例会は卓話を通じて職業倫理を学び、自らを磨くもの」と述べておられます。

「ロータリーとは何か？」との問いに「答えは1つではなく、正解も不正解もなく、またロータリーは世

界に良い事が出来る集団であり続け、職業奉仕を通じた仲間となることで、自らも報いられる。故に入会候補者へロータリーの良さを伝え、ロータリークラブに入って良かったと思える地区クラブとしての魅力を高めてほしい」と述べておられます。

以上、私が出合った「ロータリーとは？」の問い掛けに対し、ガバナー考察を交えての一文でした。

### 幹事報告 武川毅幹事

- ・ガバナー事務所より  
 地区大会の案内が届く  
 4月18日(土) ホテルメトロポリタン  
 大会委員会 14:20~14:50  
 会長・幹事会 15:00~17:00  
 地区大会晩餐会 17:30~19:30

- 4月19日(日)  
 本会議 仙台サンプラザ 12:00~14:20  
 記念講演 仙台サンプラザ 14:30~15:35  
 大会懇親会 江陽グランドホテル  
 16:40~18:10

- ・米山記念奨学会、ロータリー財団より  
 申告用領収証が届く

### 各委員会報告

- ・職業奉仕委員会（布施孝尚委員長）  
 三委員表彰を2月20日の例会において実施いたします（FAXにてお知らせしております）。申込期限は2月6日(木)です。ご推薦のご協力をお願い申し上げます。
- ・ロータリー情報委員会（佐藤幸一委員長）  
 委員会開催のお知らせ  
 日時 2月3日(月) 18:30~  
 場所 ホテルサンシャイン佐沼  
 ※フォーラムの持ち方について話し合いたいと思います。委員の方々よろしくお願い致します。
- ・国際奉仕委員会（遠藤光則委員長）  
 台北西門RC43周年記念式典出席について。  
 現在2~3名の出席希望者がいますが、新型コロナウイルスによる感染が広がっておりますので、検討の結果中止することにしました。ご理解の程お願い致します。
- ・環境保全委員会（阿部泰彦委員長）  
 毎月ダンボール資源回収にご協力いただきありがとうございます。商工会女性部より、収益金の一部を台風19号の被災地にお見舞金として送った旨の連絡がありましたので、お知らせ致します。来月も回収いたしますので、ご協力の程お願い申し上げます。

### 今週のスピーチ

「マッスルスーツ」について 千葉正宏会員  
 「現場作業の味方」ということで、マッスルスーツのご紹介をしたいと思います。  
 私も歳をとってきて、重い物を連続して持ち上げる

作業が難しくなってきたということがあり、その時に良い物があるので皆様のお仕事に役立てられたらいいなあと資料の方を取り寄せました。資料をご覧いただきながら聴いていただけたらと思います。

重いものを楽に持ち上げる、装着する筋肉と言われているので、装着の仕方は背負います。最初に目にしたのは6年前です。当時、東京理科大学の親の会に出席した折、この様なものがあると見せていただきました。販売価格が50万円位でしたので、こんなもの売れる訳ないだろうと、その様な話をしておりました。現在は136,000円となっておりますので、時間が6年も過ぎると、このようになってくるということが、分かりました。

皆様が生活している上で、いろんなことがあると思います。ちょっと重いものを持ち上げた時、腰が「ぐぎ！」この時はしばらくは動けないこともあります。これは30kg、40kgといった重いものだけでなく、例えば5kg位の軽いものを持ち上げた時にも生じることがあります。また、連続作業で腰を使っていると腰を痛めることがあろうかとも思います。

装着する筋肉を使用した場合、どの様な場面で役立つかと言いますと、若い頃にされた方もあるかと思いますが、お姫様だっこにも役立ちます。お年寄りの介護で抱き上げたりする時にほんの少しの力ですみます。普段の場面では、結構重いもの10Kg、20Kg程度の物を上げ下げしなくてはならない作業があるかとも思います。やはり複数回体を動かしていると腰を痛めることがあります。

以前は、コンプレッサーを近くに置き、コンプレッサーで空気を入れて動かしていましたので、移動しての作業は大変でした。現在のものは、手動式で空気を入れて使用しますので、使用する時間も場所も気にする必要はありません。

働く現場での腰への負荷軽減から、日常のちょっとした力仕事のサポートまで、軽くて、シンプル、そしてパワフルです。マッスルスーツは、老若男女、すべての人の健やかなライフスタイルを実現するために生まれたアシストスーツです。

介護のサポート、農作業、雪かきなどの重労働、つらい姿勢を維持する時、重いものを運ぶ時など、ご自宅、職場、いろいろなシーンで使用することが出来ます。

マッスルスーツは腰の負荷をやわらげるアシストスーツです。働く環境から日常の生活までサポートします。空気圧を利用した人工器具ですので、まるで筋肉を着ているかの様です。パワーと着心地を重用視しています。電力を使わないのでコードは不要です。そして誰もが簡単に装着することが出来ます。腰に負担がかかるどんな作業にもフィットします。軽くて、使いやすいパワフルで、最大25.5kgの補助力で腰の負担を軽減し、腰痛の予防となります。みんなの暮らしをもっと軽やかにするために考えられた器具です。

— 以下、紙面の都合上割愛させていただきます。